



## 中部小合唱部が全国大会に出場！

8月2日、熊本市でNHK全国学校音楽コンクール熊本県大会が行われ、課題曲「ここからいちばんとおいところ」、自由曲「風と人のオペラ」を合唱した中部小合唱部が見事金賞を受賞しました。また、8月27日に福岡市で行われた九州ブロック大会でも金賞を受賞し、10月10日に東京都で行われる全国大会に出場します。

8月31日には、部員を代表して3人が賞状と盾を持って後藤町長に全国大会出場の報告をし、「聴く人に感動が伝わるように、応援してくれる人に感謝の気持ちを込めて歌います」と意気込みを語りました。



▲菊陽中部小学校合唱部の皆さん



▲町長に全国大会出場の報告をしました

## 鉄砲小路区が優勝

### 第27回地区対抗軟式野球ナイター大会

7月27日～8月5日の間、地区対抗軟式野球ナイター大会が町民総合運動場で開催されました。

今回で27回目となるこの大会には、町内各地区から10チームが参加し、熱戦を繰り広げました。

決勝戦では、「鉄砲小路区」が「緑ヶ丘グリーンスターズ」を破り、見事優勝しました。

大会結果は次のとおりです。

- 優勝 鉄砲小路区
- 準優勝 緑ヶ丘グリーンスターズ
- 第3位 出分区、馬場楠区



▲優勝した鉄砲小路区の皆さん

## 菊陽武蔵剣豪太鼓

### パフォーマンス賞!ダントツ1位

7月27日～8月11日まで、菊陽武蔵剣豪太鼓がアメリカのアイダホで行われたアイダホ・インターナショナルダンス&ミュージックフェスティバルに日本代表として参加しました。この大会には、世界各国から9チームが集まり、いろいろな場所でパフォーマンスを披露しました。

バーレーのコンサート会場では、「お客さんが選ぶ一番好きなチーム」に見事選ばれました。

最終日にはおとりで演奏し、スタンディングオベーションを受けました。



▲ベストパフォーマンス賞を受賞したメンバー

## 優良商品賞を受賞

### 『きくち畑の にんじんドレッシング』

6月17日、(財)熊本県物産協会主催「平成21年度優良商品表彰事業」の審査会が行われ、食品部門57点の応募の中から、本町の(株)山内本店が出品した『きくち畑の にんじんドレッシング』が、見事優良商品賞を受賞しました。(株)山内本店では、菊池地域で生産された人参、大根、玉ネギを使用した3種類のドレッシングを開発しています。その中でも、「にんじんドレッシング」は、本町の特産品である人参がたっぷり使われた一品です。



▲(株)山内本店専務取締役の山内卓さん



▲きくち畑の にんじんドレッシング

## 南小校区の文化遺産・縄文土器の野焼き体験! 南小校区世代間事業

8月21日、南小児童・校区老人会・区長・地域ボランティア60人が縄文土器の野焼きと食交流会を行いました。朝5時から野焼き用の穴(縦2m・横1m・深さ60cm)を掘って準備。日暮窯の江藤裕次郎さんの指導のもと、8月5日に作った土器を穴の中に並べて着火し、7時間後に窯だしを行いました。子どもたちは炎天下の中、汗だくだくになりながらも南小校区の文化遺産にふれ、夏休みのいい思い出になりました。



▲昔は穴の中で土器を焼いていました

## 菊陽町子ども会2種目で優勝!

### 菊池郡子ども会球技大会

8月9日、大津町民グラウンド、大津町総合体育館で菊池郡子ども会球技大会が行われました。ソフトボール大会では上津久礼子ども会、ビーチボールバレー大会では辛川子ども会が見事優勝を飾り、県大会出場を決めました。

8月23日に菊池市で行われた県大会では、辛川子ども会が予選リーグを全勝で勝ち上がり、決勝トーナメントに進出して3位入賞を果たしました。



▲ソフトボール大会優勝 上津久礼子ども会



▲ビーチボールバレー大会優勝 辛川子ども会